
PTA室の一部機器が新しくなっています 
 

PTA活動を進めるにあたり、事務作業の効率化も課題の一つでありまして、 

今年度はパソコンとコピー機を新しいものへ変更させていただきました。 

 

◎パソコン◎ 

以前のものはバージョンが古く、起動にもかなりの時間がかかっていました。ま

た、自宅で作業したものを USB経由で PTA室のパソコンを使って印刷しようと

すると、文字位置がずれて再作業が発生したりしていました。新しくなって、このよ

うな非効率が解消されています。 

 

◎コピー機◎ 

Wi-Fiがない PTA室では、PTA室のパソコンに電源を入れ、USBを介して作業

済みデータを学校のパソコンに移し、印刷作業に入っていました。 

しかし、新しいコピー機にはスマホと連動する機能がついています。必要なアプリ

を落とせば、ダイレクトプリントが可能となりました。作業を自宅や移動中で済ま

せ、PTA室では即印刷作業に入れるようになり、時短ができています。 

 

また、印刷速度も上がっております。夏に開催したオンラインのイベントでは、初め

ての試みを目に留めていただけるよう、敢えてカラー印刷でご案内を配布いたし

ました。その時の印刷も、とてもスムーズできれいにできまして、多くの児童・保護

者さまにご参加いただけたのではないでしょうか。 

 

役員になる前は、「時間がない中で PTA室での作業時間をどれだけとらなければ

いけないのだろうか」と不安に思っていました。しかし、皆様が収めてくださってい

る会費を、可能な範囲で PTA運営費として使わせていただき効率化を図ること

で、仕事をしているわたしたち役員も、隙間時間をうまく使い作業が出来ました。

この状態で次年度役員さんへ引き継いで、さらにより良い PTA活動が出来れば

と思います。 

 

 

 

 

 

 



 

＜役員・運営委員へのアンケート結果＞ 

 

 

◎使ってみての感想◎（使用していない役員もいます） 

 

 

◎リース代が前の機器の約２倍となっているが、来期のリース契約をどうしたいと

思うか◎ 

 


